



AYER SE REALIZÓ LA PRIMERA DE 45 JORNADAS:

En Iquique, parte el juicio contra la primera célula del Tren de Aragua detectada en Chile

DAVID JAIME

Con la lectura de los hechos y las penas solicitadas por el Ministerio Público, ayer se vivió la primera de un total de 45 jornadas que tendrá el juicio contra la primera célula del Tren de Aragua detectada en el país en 2021.

La investigación de la Fiscalía de Tarapacá se extendió por más de seis meses, y tuvo su primer golpe el 25 de marzo de 2022, cuando se detuvo a 11 de los 12 acusados en el juicio, entre ellos el líder de la organización en Chile, Carlos González Vaca "Estrella", y al sicario Hernán David Landaeta Garlotti,

cuando en medio de las escuchas se detectó el momento preciso en que se cometía uno de los homicidios con secuestro por el cual se les acusa.

El juicio partió a las 8:30 horas de ayer en el tribunal de Iquique, y en conexión telemática con los intervenientes, a solicitud del Ministerio Público por la peligrosidad de los imputados.

"La idea es evitar cualquier posibilidad de fuga de los imputados o de atentado en contra de quienes declararán en el juicio. Por ello, las víctimas y los testigos civiles y policiales declararán vía *online*, y los imputados, fiscales y abogados querellantes

también estarán conectados de forma telemática", detalló la fiscal regional Trinidad Steiner.

Según da cuenta la acusación del Ministerio Público, "se ha logrado establecer que a lo menos desde el año 2021 en la Región de Tarapacá ha operado esta organización criminal transnacional, vinculada con la mega-banda venezolana, el Tren de Aragua, cuya célula que componen los imputados ya individualizados se ha asentado en diversas ciudades de la región".

Durante el juicio, el Ministerio Público presentará más de 200 testigos, 38 peritos y más de mil pruebas documentales y evidencias materiales



Hernán David Landaeta, el sicario de la célula, está entre los acusados.